
 

 

 

 

 

開催日時：平成２８年５月８日（日）１３：３０～１４：３０ 

開催場所：船橋まちづくりセンター 活動フロア 

出席者 ：（来賓）  船橋まちづくりセンター 菅沼所長 

（常任役員）妹尾会長 佐藤名誉会長 

鈴木幸夫 池田忠 花形 萬寶 各副会長 飯田直美 山﨑 松島 濵中 高倉 松村  

平野 各理事 田久保監事 橋元 尾﨑  

（部長）    ２部Ｂ：竹山 ３部Ａ：松野 ６部：四方 ９部：西川 １０部Ａ：田代１４組：小田 

１０部Ｂ：田崎 １３部：緒方 １４部：稲井 １５部：神保 １６部：白井  

１７部：稗島 １８部：山本 １９部：茂木 ３３部：岡崎 ４５部：木部  

 計３２名（敬称略） 

 

 

１．開会挨拶 平野千晶理事司会により開会宣言があり、総会を開始。 

 

２．会長挨拶（妹尾廣子会長） 

       皆さまのご協力により２７年度の事業も滞りなく終えることができました。２８年度も計画  

した事業が施行できるようご協力をお願いします。 

 

３．来賓挨拶（菅沼正所長） 

       日ごろより区政の協力をありがとうございます。妹尾会長をはじめ役員の皆さんには地域の諸団

体活動を支えていただき感謝申し上げます。また昨年度は５年に１度の国勢調査へもご協力いた

だきました。まちづくりセンターでは今年度職員２名の異動があったため、慣れない点もあるか

と思いますがよろしくお願いします。 

 

４．議長選出 議長選出は司会一任、妹尾会長を選出。 

 

５．総会議案審議 

１号議案 平成２７年度事業報告（飯田直美副会長） 

資料を確認、１年間の事業が計画通り実施できたことを報告。 

 

２号議案 平成２７年度決算報告（鈴木幸夫副会長） 

・収入はほぼ予算通り。 

・支出はほとんどの費目が予算内です。行事費が予算を大幅に下回っているのは、バス研修を実施 

しなかったためです。 

・地区会館運営費は２６年度まで２～３月分を翌年度払いしていましたが、２７年度から当年度払 

いに変更したため約２０万予算を上回っています。 

      ・資産残高の内、非常時対策基金として５千９百万円あります。 

      ・定期預金はみずほ・世田信・農協・ゆうちょ銀行に預入。 

平成２８年度船橋会定時総会議事録 



平成２７年度会計監査報告（田久保芳克監事） 

帳簿・伝票・通帳・現金全てを監査し、正しく処理されていることを報告。 

― １号及び２号議案は拍手をもって承認 ― 

 

３号議案 平成２８年度事業計画案（萬寳通子副会長） 

資料を読み上げ、１年間の計画へのご理解とご協力をお願いする。 

資料の訂正 ７月２１日（水）～３０日（土）ラジオ体操 

 

４号議案 平成２８年度予算案（松島正洋理事） 

・３月末に決算を行い、前期実績をもとに予算案を策定しています。 

・今年度は特殊な支出はない予定です。 

・防火防災費の消防車維持費はこの地域の消防団で所有する消防車の維持費です。近隣の他の町会 

と分担して負担するものです。 

― ３号及び４号議案は拍手をもって承認 ― 

平成２８年度事業計画案・予算案の「案」は削除。 

 

５号議案 新役員承認（妹尾廣子会長） 

昨年度は常任役員を２年一期として承認。その補充として３名の常会役員を推薦。また常任役員の 

中、１名の役を変更。 

常任役員 理事  橋元晶子さん 尾﨑恵美さん 宮内倫子さん 

常任役員 理事から監事へ  飯田直美さん 

― ５号議案は拍手をもって承認 ― 

   平成２８年度船橋会役員名簿の「案」は削除。 

５．閉会挨拶（池田忠副会長） 

本会の議案はすべて承認いただきました。ありがとうございました。これからも船橋会の活動にご理解、

ご協力をお願いします。 

 

以上 


